

# *Bon début à Lucerne pour Nivaldo Diaz et Sergio Gonzalez*

---



La Havane, 11 mai, (RHC).- Les Cubains Nivaldo Díaz et Sergio González ont débuté par une victoire à l'étape du circuit mondial de volley de plage qui se dispute à Lucerne, en Suisse.

Dans leur première présentation au tournoi de Lucerne, ils ont écrasé 2 sets à 0, 21 à 14 et 21 à 19 les Suisses Gabriel Kissling et Michel Zandbergen, dans la poule C des éliminatoires.

Leurs prochains adversaires : Les Litoniens Arnas Rumsevicius et Lukas Kasdailis qui ont battu ce jeudi les Lettoniens Rihards Finters et Aleksandr Slovejs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/162073-bon-debut-a-lucerne-pour-nivaldo-diaz-et-sergio-gonzalez>



**Radio Habana Cuba**